
書面表決書において、ご意見がありました。 

※＜＞は、後援会の回答 

①鹿児島東支部  

・会則改正案について書面決議の内容を変更することを提案。 

 ＜会則の改正についてご指摘、ご指導ありがとうございます。ご提案につきまして今後検討

いたします。＞ 

 

 ・高専後援会のＨＰにある後援会会則の更新 

 ＜ＨＰの会則は更新致しました。＞ 

 

・回答期限が短すぎる。 

 ＜学校側の準備に期間を要することが判明した為、回答までに期間が短く、大変申し訳ござ

いませんでした。＞ 

 

 

②鹿児島西支部  

 ・体温測定カメラについて 

 体温測定の効率化だけの為に、２１０万円の寄贈は必要なのか判断しかねました。無症状の

若者が多い中、必要なのは発熱発見よりも、目に見えないウイルスをどう排除していくかでは

ないか？と感じました。（空気清浄の為に必要なものなど） 

 

＜役員でも判断が分かれましたので、一つ一つの案件に対する賛否を伺った次第です。＞ 

 

 

③都城北支部  

・都城北支部の役員会において、代議員の皆様にも書面表決書が郵送されていることを知りま

した。お忙しいとは思いますが、事前に理事にご案内頂けますとありがたく存じます。 

 

＜申し訳ございませんでした。次回からご案内いたします。＞ 

 

 

④宮崎支部  

・女子寮の二人部屋は間仕切りしないのですか？ 

 

＜寮務主事に再確認したところ、女子寮の狭い部屋のみ、ソーシャルディスタンスを保つこと

ができない為一人部屋とし、広い部屋には間仕切りを設置するとのことです。＞ 



 

 

⑤鹿児島東支部  

・本来なら国が対応するべきことなのかもしれませんが、このような状況下では早急な対応が

必要だと思います。予算については他から流用されると思いますが、詳細を示すべきではない

でしょうか。 

 

＜補正予算の詳細については、１２月頃の決算見込みにより、お示しする予定です。＞ 

 

 

⑥宮崎支部  

 ・接触確認アプリのインストールを学生たちに呼びかけてはどうでしょうか。先生方も行動

を把握しかねると思います。 

 

＜COCOAは学校に伝えます。＞ 

 

 

⑦都城南支部  

・開校に向けて、必要なものと考えられるので賛成としました。今回予期せぬ事態となり、先

生や役員の皆様には、大変な状況であると思われます。この場を借りてお礼申し上げます。 

 

 

⑧西都児湯支部  

・コロナがこのまま落ち着くと良いですね。 

 

 

⑨都城南支部  

・少しでも早く通常を取り戻せるよう役立ててください。 

 

 

⑩都城北支部  

・毎日、子供も保護者も他の県内学校と同様の学校生活ができることを、切に願っております。 

ＷＩＴＨコロナ。新しい生活様式での取り組みを希望します。後援会で援助できれば幸いです。 


